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ENTREVISTA
Amador Santiago
Alcalde de Fuensanta 

Amador Santiago hace un recorrido por las
mejoras que se han realizado en  el
municipio,  con un balance positivo

“Hay que seguir
trabajando”

Texto: Fátima Fernández
■ FUENSANTA

A día de hoy el equipo de Go-
bierno de Fuensanta, con
el alcalde Amador Santiago

a la cabez, ha ejecutado práctica-
mente el cien por cien de su pro-
grama electoral, centrado en gran
parte en la mejora de instalacio-
nes e infraestructuras. Por ello,
confian en obtener de nuevo el
apoyo de los vecinos en 2007.
3¿¿QQuuéé  pprrooyyeeccttooss  hhaann  ccoonnssee--
gguuiiddoo  eejjeeccuuttaarr  eenn  llaa  pprreesseennttee  llee--
ggiissllaattuurraa??
33El balance del trabajo que ha re-
alizado el equipo de Gobierno no
puedo dejar de calificarlo como
positivo y hemos conseguido ha-
cer realidad tres grandes proyec-
tos para Fuensanta. El primero a
estacar es el nuevo Instituto de
Enseñanza Secundaria, que en
este curso escolar ha sido inau-
gurado. En segundo lugar, y en
materia de deportes, hemos con-
seguido ejecutar un Pabellón cu-
bierto, del que sólo nos quedan
los últimos detalles y que espe-
ramos poder inaugurar en breve.
Y antes de que acabe la legisla-
tura nos gustaría acabar el co-
medor para mayores en el Hogar
del Jubilado. Por último me gus-
taría destacar como proyecto im-
portante para la localidad la fina-
lización del Tanatorio.
3¿¿LLeess  vvaa  aa  qquueeddaarr  aallggoo  ppeenn--
ddiieennttee  ppoorr  hhaacceerr  eenn  mmaatteerriiaa  ddee
iinnffrraaeessttrruuccttuurraass??
33Pués sí, lo que más falta nos
hace es un Polígono Industrial
nuevo, ya que el actual no pode-
mos ampliarlo, pero se escapa
del presupuesto local poder ha-
cer frente a los precios tan eleva-
dos que hoy tienen los terrenos.
Aunque, por supuesto, no es un
proyecto que hayamos descar-
tado; seguimos buscando otras
alternativas viables.
3EEnn  FFuueennssaannttaa  eexxiissttee  uunn  ggrraann
nnuummeerroo  ddee  ppeerrssoonnaass  mmaayyoorreess,,
¿¿qquuéé  aaccttiivvaaddaaddeess  ttiieenneenn  pprrooggrraa--
mmaaddaass  ddeessddee  eell  AAyyuunnttaammiieennttoo
ppaarraa  eessttee  ccoolleeccttiivvoo??
33Continuamente intentamos
ofrecer a estas personas más y
mejores servicios. Por eso, les
prestamos el servicio de asisten-
cia a domicilio. Periódicamente
se programan talleres de ma-
nualidades y viajes para ofrecer-
les alternativas de ocio. 
3YY  eenn  mmaatteerriiaa  ddee  ccaarrrreetteerraass,,
¿¿ppaarraa  ccuuáánnddoo  llaa  mmeejjoorraa  ddee  llaa  vvííaa
qquuee  uunnee  FFuueennssaannttaa  ccoonn  MMaarrttooss??..
33Ya está concluido el proyecto

El equipo de
Gobierno 
espera que
los vecinos
renueven su
confianza en
las eleccio-
nes de 2007 

Amador Santiago, alcalde de Fuensanta.

para mejorar esta vía. La verdad
es que veníamos reivindicando
una mejora desde hace tiempo,
porque la carretera soporta un
gran volumen de tráfico y era ne-
cesario mejorarla, por lo que  es-
peramos que a principios del
próximo año puedan comenza-
ran las obras. Y también se va a
mejorar el firme de la carretera
en dirección hacia Valdepeñas y
Los Villares.
¿¿  CCóómmoo    aaffrroonnttaa  llaass  pprróóxxiimmaass
eelleecccciioonneess??
33Pues espero que el pueblo de
Fuensanta nos vuelva a dar su
confianza en las elecciones de
2007. Yo, personalmente, consi-
dero que hemos hecho un buen
trabajo y todo lo posible por me-
jorar la localidad. También he-
mos estado arreglando todas las
calles, con la instalación de nue-
vas tuberías de agua, porque
hacía más de 50 años que no se
renovaban. Hemos hecho un
aparcamiento de coches sub-
terráneo en la plaza principal,
junto al Ayuntamiento, y se han
instalado elementos arquitectó-
nicos nuevos para hacer accesi-
bles las calles y los edificios tanto
a los ancianos como a los mi-
nusválidos. Por todo esto, creo
que el cien por cien de nuestro
programa electoral está ejecu-
tado y espero que el pueblo nos
renueve su confianza. ■

ENTREVISTA
José Cazalla
Alcalde de Jamilena

El trabajo que el equipo de Gobierno ha
realizado ha conseguido colocar a
Jamilena en un lugar privilegiado

“Ya no somos un
pueblo olvidado”

Texto: Fátima Fernández
■ JAMILENA

J osé Cazalla, alcalde de Ja-
milena, hace un repaso por
el trabajo que se ha hecho

para fomentar el desarrollo
económico de su pueblo. Aunque
es consciente de que se ha trabajo
duro, siempre quedan cosas por
hacer. Para Cazalla, el cambio
cualitativo en Jamilena vendrá
con la próxima aprobación del
Plan General de Ordenación Ur-
bana. Una herramienta que su-
pondrá la modernización de la lo-
calidad y que va a permitir que
Jamilena pase de ser un pueblo
olivado a se un lugar de referen-
cia, un sitio en el que ya se piensa
para ir a vivir o donde poder ins-
talar una empresa. 
3¿¿CCoonnssiiddeerraa  qquuee  ssee  hhaann  ccuumm--
pplliiddoo  llooss  pprrooyyeeccttooss  ccoonn  llooss  qquuee
ccoommeennzzóó  llaa  lleeggiissllaattuurraa??
33Yo tengo la sensación del de-
ber cumplido. Nuestro objetivo
cuando llegamos era cambiar
Jamilena, porque había que sa-
car partido a la buena situación
geográfica del municipio, den-
tro del área metropolitana de
Jaén. Nos centramos, por tanto,
en mejorar las comunicaciones
y mejoramos primero todos los
accesos, la entrada desde la au-
tovía, la carretera que une la lo-
calidad con Martos y la que
viene de Los Villares. Así co-
menzamos a hacer una locali-
dad atractiva para otras perso-
nas. Como prueba de lo que ha
cambiado Jamilena me gustaría
resaltar que el Ayuntamiento,
durante esta legislatura, ha con-
seguido gestionar más de mil
millones de las antiguas pese-
tas, algo que nunca se había
visto en la localidad.
3¿¿HHaann  ccoonnsseegguuiiddoo  qquuee  eemmpprree--
ssaarriiooss  ddee  ffuueerraa  ssee  iinnssttaalleenn  eenn  llaa  lloo--
ccaalliiddaadd??
33Afortunadamente, sí. Hoy por
hoy, hay mucha gente que quiere
montar su empresa en Jamilena.
Era fundamental poder hacer un
Polígono Idustrial. En Jamilena,
tradicionalmente hemos vivido
del aceite de oliva y del ajo, pero
era necesario diversificar la acti-
vidad empresarial. La demanda
de suelo es tan importante que
todavía no hemos acabado el
polígono y ya se ha quedado pe-
queño.
3YY  ddee  ccaarraa  aa  22000077,,  ¿¿ssii  ssaallee  rreeeellee--
ggiiddoo  ccoommoo  aallccaallddee  qquuéé  llee  gguuss--
ttaarrííaa  hhaacceerr??
33Esta claro que Jamilena ha

“La próxima
aprobación
del PGOU su-
pondrá un re-
vulsivo para
el desarrollo
económico y
empresarial”

José Cazalla, alcalde de Jamilena. 

cambiado, pero creo que la pró-
xima legislatura va a ser la más
importante de Jamilena con el
nuevo Plan General de Ordena-
ción Urbana". Dentro del Plan
Activa Jaén, en 2007 vamos a
mejorar el campo de fútbol, con
la instalación de césped artifi-
cial. Y tenemos en mente la
construcción de una Residencia
de Ancianos. Además, hemos
solicitado a la Consejería de Sa-
lud un Centro Médico. Pero ya
hemos conseguido muchas co-
sas. Solo había un campo de fút-
bol y ahora tenemos un Pa-
bellón cubierto que vamos a fi-
nalizar en breve y aprovecha-
mos también las instalaciones
deportivas del nuevo instituto,
que también hemos inaugurado
este año.Hemos montado tres
aulas de informática, la biblio-
teca con acceso a minusválidos,
la Casa de la Juventud y, hace po-
cos días, hemos inaugurado la I
Escuela Taller, que va a suponer,
800.000 euros de subvención.
3¿¿QQuuéé  llee  hhaa  qquueeddaaddoo  ppoorr  hhaacceerr??
33Nos queda pendiente, aunque
ya hay comprometidos fondos
con cargo a los Presupuestos
para 2007 de la Junta y la Dipu-
tación, la terminación  del Audi-
torio de Música, primordial por
la tradición  musical de Jamilena
y para la organización del curso
internacional de agosto. ■


